



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, enero 06 de 2020

Nuevo gerente de la empresa de telecomunicaciones de Popayán, Emtel S.A E.P

Con presencia del Alcalde Juan Carlos López Castrillón y parte de la junta directiva de Emtel, fue nombrado el nuevo gerente de esta empresa de servicios públicos mixta; se trata de Jorge Hernán Gómez Timaná, ingeniero eléctrico mocoano, con magister en Ingeniería y con 18 años de experiencia en el sector público y privado.

El nuevo administrador centrará su gestión en trasladar a la empresa proyectos de innovación e integración tecnológica que atraigan a nuevos clientes, y que a su vez produzcan rentabilidad financiera para la operatividad de la empresa.

Así mismo, Gómez Timaná señaló que proyectará ampliar la cobertura en sus redes de televisión, telefonía y navegación de internet para incrementar el número de usuarios, y generar una salud financiera que permita el sostenimiento de la empresa.

Como conclusión, el Ingeniero afirmó que su dirección general se enfatizará en avanzar en el buen servicio y cobertura de servicios que llamen la atención a nuevos clientes a la misma.

“La seguridad de los ciudadanos es lo más importante”: Oficina Municipal de Gestión del Riesgo y Desastres

La Oficina asesora de Gestión del Riesgo y Desastres tomó medidas preventivas ubicando cintas de señalización a la zona perimetral del edificio donde anteriormente funcionaba el centro comercial Anarkos, debido a que el cerramiento que existía fue destruido.

La decisión de esta medida mencionada, se sustentó en que se presentaba una confusión a los peatones en la circulación libre de los andenes que rodean esta edificación, y de vendedores ambulantes que empezaban a situarse con sus negocios informales.

En la visita se interactuó con las transeúntes que en ese momento se encontraban en el lugar para recordándoles que este edificio está declarado en riesgo, y que por tal razón, no se puede transitar por esos andenes por posible riesgo de colapso, caída de techos y tejas, y demás infraestructura del área debido a su deterioro.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Lo anterior se basa en el dictamen que tiempo atrás realizó la Universidad Nacional en el que determinó que esta edificación está en detrimento, y por lo tanto se tuvo que evacuar los locales comerciales y sus trabajadores bajo la premisa de darle prioridad a salvaguardar vidas humanas y proteger sus bienes.

El jefe de esta oficina recomendó a la ciudadanía que transita por estos espacios que utilicen andenes contiguos al edificio, e hizo un llamado a la responsabilidad que tienen los ciudadanos de proteger su propia integridad y la de otros.

Video sellamiento

<https://we.tl/t-0ydbr1NFVi>

“Las galerías deben ser sitios dignos de visitar”, Gregorio Molano

Cerrando el ciclo de visitas a las plazas de mercado de Popayán, el Secretario General, Gregorio Molano, arribó a La Esmeralda con el fin de dialogar con los comerciantes del sector para escuchar sus necesidades y proponer soluciones para hacer de esta galería una de las más competitivas, conforme a lo propuesto por el alcalde Juan Carlos López Castrillón.

“Lo que el señor alcalde ha proyectado para las plazas es que sean sitios dignos de visitar, atractivos y ojalá lugares culturales y atractivos de la ciudad”, manifestó el funcionario quien escuchó atento cada una de las necesidades del sector.

Adecuación del techo para mejorar la ventilación en el sector interno, seguridad, problemas de espacio público sobre la calle 5 y carrera 18 debido a la invasión de motos y adecuación del sistema de alcantarillado, fueron algunos de los temas que se trataron durante la reunión en la que se acordaron importantes compromisos.

Por su parte, los concejales José Dulis Urrea y Diego Armando Guevara, recogieron las inquietudes de la comunidad y les manifestaron su interés en aportar a la solución de los inconvenientes que se presentan.

Asimismo, el líder de la plaza de mercado del barrio La Esmeralda, Jair Vergara, destacó el interés del alcalde por atender las necesidades de la comunidad. “En esta administración creemos que hemos comenzado con el pie derecho, con el solo hecho de tener un amigo en la Secretaría General. Esperamos que con el doctor Juan Carlos y Gregorio Molano, ésta, y las 5 plazas puedan salir adelante”, expresó.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

La niñez y la juventud le apuestan al Plan de Desarrollo

En el auditorio El CAM, se llevó a cabo el tercer día de los talleres para la formulación del Plan de Desarrollo Municipal; en esta oportunidad, las mesas de trabajo, estuvieron a cargo de los niños, niñas, jóvenes y adolescentes.

"Es la primera vez que se los incluye en la construcción de un Plan de Desarrollo, son ellos quienes desde sus vivencias van a dar su visión de ciudad y van a hablar de temas fundamentales como calidad educativa, deporte, cultura, emprendimiento, etc." Expresó el Alcalde Juan Carlos López Castrillón.

La jornada contó con la participación de más de 300 personas, entre ellas estudiantes y rectores de diferentes instituciones educativas, colectivos juveniles, asociación de personas sordas y ciudadanía en general; los temas que se abordaron en cada mesa de trabajo fueron: educación e infraestructura; salud y vivienda saludable; deporte, cultura y recreación; seguridad, derechos humanos, participación y convivencia ciudadana; emprendimiento y empleo juvenil; medioambiente, protección animal y movilidad.

"Es muy gratificante ver tantos jóvenes aquí, eso significa que todos estamos pensando en la ciudad" expresó la Concejala Marta Agredo, quien apoyó la propuesta del Alcalde en vincular a los niños, jóvenes y adolescentes en la siembra de los 50 mil árboles que se tienen como meta para este 2020.

Al finalizar la jornada, los participantes expusieron algunos de los puntos que consideran que se les debe prestar mayor atención, entre ellos está la falta de docentes en las aulas, pérdida de clases por los paros que realizan los docentes, la falta de infraestructura para atender los casos de salud o accidentes en las instituciones educativa, entre otros.

De igual manera se hicieron algunas sugerencias como la implementación de la educación emocional en cada institución, la actualización de los docentes en aspectos pedagógicos, que se piense en una educación de acuerdo a las capacidades de los alumnos por medio de semilleros académicos, la inclusión para las personas con necesidades educativas especiales/discapacidad, la ampliación del recurso para la educación y para el PAE.

Secretaría de Salud busca mejorar la atención de usuarios en Popayán

Atendiendo al llamado de la Superintendencia de Salud, Oscar Ospina Quintero, Secretario de Salud hizo presencia en representación de la Administración Municipal, en la reunión convocada por la entidad en el Club Campestre de Popayán.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

En el desarrollo de la jornada, el Superintendente Nacional de Salud, Fabio Aristizábal Ángel, con su equipo técnico, hicieron especial énfasis en tres aspectos esenciales: comportamiento de las EPS que recibieron a los usuarios de entidades intervenidas o liquidadas, análisis a la atención de los usuarios con sus respectivas dificultades, y por último, trató el tema de la Jornada de conciliación de cartera para el logro de recursos nuevos al sistema de salud.

Es de resaltar que en esta jornada de trabajo asistieron y participaron de manera activa 10 EPS del país, quienes mostraron su interés en resolver temas de prestación del servicio a los usuarios, en donde la Supersalud se pronunció afirmando que analizará una a una las quejas, peticiones, reclamos y denuncias para de esta forma, poder realizar un seguimiento riguroso y dar atención requerida.

Después de un análisis realizado por cada uno de los secretarios Municipal y Departamental, se llegó a la conclusión que la viabilidad de la red de salud, su conformación y formalización, son garantía para la excelente atención de los usuarios.

Invitación

Firma de convenio

Alcaldía de Popayán – Policía de Tránsito

Parque Caldas

10:00 am

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán